

生ゴミのメタン 化施設を求め!



渡辺 徹太郎(まちなだ新世紀) 資源化を促進すべきだが、市民と学識経験者による検討委員会の結果を受け、新たな資源化施設をさらに促進させるべきかどうか。

市長 一月二六日に町田市資源循環型施設整備基本計画検討委員会の報告を受け、町田市としての意思決定を早急に行えるよう現在検討作業を進めているところです。

問 剪定枝資源化センターの利用時間を改めて、さらなる資源化を促進すべきだが、環境資源部長 受け入れ可能な時間について検討していきます。本来の目的のとおり、形ですらに発展させた資源化センターを目指したい。

問 資源ゴミの持ち去りが相次いでいる。効果的な対策を講じるべきだがどうか。

環境資源部長 地域住民の方々と市との協働によるパトロール活動などを行うことも検討しています。

駅ホームに転落 防止柵の設置を



殿村 健一(日本共産党) 越しに費用を助成することはできないとのこと。団地再生基本方針策定のための懇談会で、エレベーターの設置等バリアフリー化は必要と認識を持って検討しています。

都計道三・四・三三号線相互通行に伴う交通安全対策を実施すべきだがどうか。

学校教育部長 子どもたちへの交通安全の一環として、注意事項等建設部とも連携し伝えていきたいと思えます。

問 公社住宅にエレベーターを設置、低い階への移住助成制度を作るべきだがどうか。

都市整備担当部長 公社では、高齢者が低い階への引

スポーツ環境の 再編成について



若林 章喜(諸派) スポーツ広場・学校開放事業の再編成については、既存の団体や青少年健全育成の団体に対し、配慮すべき。

スポーツ担当部長 現在の利用団体が地域スポーツクラブとして活動をされれば、優先の付与等を考え、青少年の団体にも検討していきたい。

問 市民病院の待ち時間を減少させるための今後の対策を問う。

医師調整担当部長 かかりつけ医推奨のため案内コーナー設置の準備を進めています。

問 委託先も含め市役所にかかわる人の接遇対応の向上を求める。

市長 サービスを受ける側のニーズや論理からスタートしていない部分を改善し、スピードを上げていくことも必要だと認識しています。要望にどこまでやっただか市民に理解してもらうことも大事です。

新たな政策課題



市川 勝斗(まちなだ新世紀) うものをつくって政策形成を進めていく時期に来ているから、ために何かが必要か。

市長 社会経済の動向をしっかりととらえること、先を見据え迅速に事業構想を立ち上げるといったことを柔軟に進めることだと考えています。

問 新たな政策提言を行う専門部署を設けるべき。

市長 政策形成能力を上げるための、専門的な部署が必要だろと思う。そういう

自校直営の小学 校給食を守れ



細野 龍子(日本共産党) いきいき健康部長 全国市長会に加え、単独で国のほうに要望しています。今後、要望したいと考えています。

問 自校直営の小学校給食を堅持すべきだがどうか。

学校教育部長 給食調理業務委託を導入した後も、現在と同様に校内で調理する自校方式です。委託を導入する際は食育並びに緊急事態等に対応できる体制を考えています。

問 高齢者の介護保険料引き下げのため定められた国の負担を全額出すよう求めるべきだがどうか。

建設部長 南の駐輪場のあきがあるので、こちらをご利用いただきたいということ、周知を進めたいと考えています。仮設の駐輪場を広くすることは難しいと考えています。



お昼です！今日の給食は？

戦没者追悼式・ 妊娠相談カード



松岡 みゆき(諸派) 地域保健担当部長 相談カードを市が購入し、配布することを考えていませんが、よりよい情報の提供方法について研究していきます。

問 八王子市は追悼式に高生の吹奏楽の参加がある。市も参考にされてはどうか。

地域福祉部長 いろいろな課題、追悼式の進行や高生側の受け入れの可否もあらかと検討しています。研究していきたいと考えています。

問 妊娠で悩む女性を支援し、お腹の赤ちゃんを助ける「妊娠SOSほっとライン」相談カードを設置しては。

子ども生活部長 子ども生活部では、職員全員がつけ、市民対応を行い、啓発に心がけています。引き続き広報、啓発に取り組みしていきます。

胃がん検診と ピロリ菌検査



上野 孝典(公明党) 性は同じ認識を持っています。がん検診を引き上げるために導入を検討したいと思えます。

問 近年、胃がんや胃かいの原因としてピロリ菌が注目されている。胃がんの早期発見に効果の高いピロリ菌検査を無料クーポン券方式で実施すべきと考えるが。

地域保健担当部長 実施した場合、必要な医療を提供する医療機関が必要です。解決しなければならぬ課題がたくさんあると考えています。

市長 ピロリ菌検査の有効性は同じ認識を持っています。がん検診を引き上げるために導入を検討したいと思えます。

問 地域の課題を地域で解決する仕組みをつくるため、地域社会づくり検討会を積極的に進めるべきと考えるが。

市長 地域におけるワークショップ等を実施し、地域社会づくりの支援を行い、体制が整った地域から順次地域社会づくり検討会を設立していきたいと考えています。

使いやすい ホール 鶴川



池川 友一(日本共産党) すべきたがどうか。

市長 そういうつもりは全くございません。

問 ポプリホールの授乳室やおむつ交換台、開館日時など施設改善を求めるがどうか。

問 防災計画の減災目標を文化スポーツ振興部長 授乳室の場所の拡大等検討し、おむつ交換台も、スペースを含めて研究していきたい。開館時間等、すぐわかる案内表示を考えたと思います。

問 欠陥機オスプレイが厚木基地に飛来する。町田の空は飛ばせないと市長が表明



和光大学ポプリホール鶴川

新たな清掃工場 建設について



山下 てるや(公明党) 団地再生を今後どのように進めていくのか、市内で先進事例はあるか。

問 新たな「ごみの資源化施設(清掃工場)」の候補地選定における地元合意については、住民の声をしっかりと受けとめ、市の責任ある対応を求める。

市長 専門家や施設の建設予定地周辺にお住まいの方とごみの資源化施設連絡協議会を立ち上げ、地元合意に向けて、行政として責任ある対応をしていきたいと思えます。

問 鷺北副市長 町田市木曾山の報告に基づき、まちづくり構想を作成します。二〇一三年度には地区計画へ移行すること、今後の地区のまちづくりを進めやすくします。

都市整備担当部長 小山市桜台では協議会を設立し、まちづくり活動を進めています。

市民病院に処方 箋FAX設置を



あさみ 美子(公明党) もらいながら、女性の視点での災害対策をさらに進めていきたいと考えています。

問 市民病院に処方箋FAX機設置で待ち時間軽減を。有料によるFAXを設置できるように実施に向けて検討していきます。

問 市民病院に処方箋FAX機設置で待ち時間軽減を。院内に有料によるFAXを設置できるように実施に向けて検討していきます。

問 市民病院に処方箋FAX機設置で待ち時間軽減を。院内に有料によるFAXを設置できるように実施に向けて検討していきます。

問 市民病院に処方箋FAX機設置で待ち時間軽減を。院内に有料によるFAXを設置できるように実施に向けて検討していきます。

問 市民病院に処方箋FAX機設置で待ち時間軽減を。院内に有料によるFAXを設置できるように実施に向けて検討していきます。

傍聴を希望される方は市役所三階の 議事室を傍聴



お昼です！今日の給食は？

本会議のインターネット放映を行っています。

本会議のインターネット放映を行っています。